

**¡BOCAS RESPIRA!  
BANANEROS  
FIRMAN ACUERDO  
Y LEVANTAN  
BLOQUEOS**

P 2. HECHOS



Cedida / Asamblea

Archivo / El Siglo

# ¡Queremos paz! 12 homicidios en junio



**LA PROVINCIA  
DE COLÓN  
ES UNA DE  
LAS MÁS  
CANDENTES.  
EN CATIVÁ SE  
REGISTRÓ UN  
DOBLE CRIMEN**

En este mes ejecutaron a un taxista en Samaria, cerca de un colegio; también ocurrió un homicidio tras una riña en un bar de Bocas. Atacaron a un hombre en una cancha cuando jugaba voleibol y otro fue liquidado a puñaladas en Belisario Frías, San Miguelito. La población exige más vigilancia

P 14. LA ROJA

Aris Martínez / El Siglo



**HOY ES EL SORTEO  
DE LA CONCACAF  
CAMINO AL  
MUNDIAL 2026**

P 12. ESTADIO



Cedida / Fepafut

**LAS FAMOSAS DE  
'CHOLLYWOOD'  
SUSPIRAN POR  
CHRISTIANSEN**

P 8. PLAY

P 3. HECHOS

UNA NIÑA DE DOS AÑOS FALLECIÓ POR LA PICADURA DE UN ALACRÁN EN VERAGUAS.



## Canadiense y su hija tienen 22 días desaparecidos, cuerpo del niño estaba entero



ELMER QUINTERO  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**L**as autoridades aún no logran ubicar al ciudadano canadiense Ghussan Zafar Labal, ni a su hija de 2 años, quienes tienen 22 días desaparecidos en Changuinola, Bocas del Toro; mientras que el Ministerio Público informó que el bebé de siete meses no estaba decapitado.

El hallazgo del pequeño se produjo a orillas del río Changuinola el pasado 31 de mayo. El Ministerio Público, mediante comunicado, informó que el cuerpo del infante fue encontrado en avanzado estado de descomposición y con daños



derivados de una prolongada exposición al agua y al ambiente natural.

El examen forense no arrojó señales de decapitación, como se había difundido. Ya se confirmó oficialmente que se trata de Salahuddin Musa Bint Ghussan, de siete meses, visto por última vez en compañía de su padre y su hermana Nousaybah Bint Ghussan, de 2 años.

Desde su desaparición, las autoridades en Changuinola han desplegado múltiples esfuerzos para ubicar tanto al padre como a la niña, pero hasta la fecha los operativos han resultado infructuosos tras 22 días. La búsqueda continúa activa y sin descanso.

## Vehículo policial involucrado en un accidente con saldo fatal

ABDIEL QUINTERO  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**LAMENTABLE.** Un vehículo de la Policía Nacional estuvo involucrado en un accidente con saldo fatal registrado en el sector de Escobal, provincia de Colón. La víctima, según moradores, era un reciclar de 76 años.

Aparentemente, el *pick-up* policial iba en reversa cuando impactó al adulto mayor identificado como Fulgencio Tamayo. El accidente ocurrió cerca de un colegio, a las 3:00 de la tarde del martes; minutos después la víctima fue trasladada al Hospital Manuel Amador Guerrero,



pero no sobrevivió.

Tamayo, que según reportes era querido en la comunidad, llegó al hospital con heridas en las cejas y en un brazo. A eso de las 8:00 de la noche se reportó su muerte.

Las autoridades están en la etapa

de investigación para deslindar responsabilidades. Van 138 muertes en las vías a nivel nacional.

En las últimas 24 horas, agentes de la Dirección de Operaciones del Tránsito atendieron 17 accidentes: 12 fueron colisiones.